

Cortés explica su partida de Colo Colo: "Fueron muchos años (...) Necesitaba salir"

El portero viajó ayer a Montevideo para sumarse a Peñarol. El "Cacique" recibe hoy a las 15.00 a Huachipato, buscando volver a los triunfos.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

Brayan Cortés ya está en Uruguay. El ahora ex arquero de Colo Colo partió ayer a Montevideo para sumarse a Peñarol y, antes de abordar el avión rumbo al país oriental, explicó las razones para salir de Colo Colo tras siete años.

En conversación con los medios de comunicación desde el aeropuerto de Santiago, Cortés mostró su alegría por sumarse a Peñarol, equipo que aparte de siempre ser protagonista en el campeonato charrúa, jugará los octavos de final de la Copa Libertadores ante Racing.

"Estoy muy feliz porque era el salto que estaba buscando hace un tiempo. Muy contento porque se haya dado así que esperamos integrarnos pronto", partió diciendo el iquiqueño, quien afrontará su primera experiencia fuera del país.

Cabe recordar que el portero de la selección chilena ya había buscado la



CORTÉS QUIERE SEGUIR SIENDO EL DUEÑO DEL ARCO DE LA ROJA.

opción de partir de Colo Colo a principio de año, situación que no prosperó y terminó con Cortés firmando un nuevo y lucrativo contrato con el "Cacique".

Sin embargo, su rendimiento estuvo lejísimos del exhibido el año pasado y perdió la titularidad a manos de Fernando De Paul.

En esa línea, aseguró

que "necesitaba salir. Se dio de buena forma, hablamos con el club y con Peñarol. Fueron muchos años en Colo Colo, donde viví cosas hermosas, así como también vivimos momentos malos, que los supimos sacar adelante. Estoy muy agradecido".

BUSCANDO EL TRIUNFO

Volviendo al presente de Colo Colo, el cuadro dirigi-

do por Jorge Almirón recibirá hoy, a las 15.00 en el estadio Monumental, a Huachipato por la décimo octava fecha.

En este encuentro, el "Cacique" buscará dejar atrás una semana complicada en la que perdió ambos partidos amistosos ante Real Valladolid -en el marco de la celebración del centenario- para luego empatar a 1 con O'Higgins de Rancagua en un polémico encuentro en San Fernando.

Para este duelo en el Monumental no estarán Lucas Cepeda, quien debe cumplir su última fecha de suspensión, ni Salomón Rodríguez, quien fue expulsado ante los rancagüinos por doble amarilla.

Para Colo Colo es fundamental quedarse con los tres puntos. Actualmente está en el octavo lugar con 25 unidades, fuera de puestos de clasificación a copas internacionales, por lo que un triunfo ante los "acereros" empezaría a enmendar el rumbo de una temporada traumática. 